

## AU FIL DE L'EAU

Quel est le point commun entre Veyrier et Etrembières ?

Pour preuve :

La **fontaine de César**, où terrain et monument appartiennent à nos amis suisses et sont sur territoire français.

Le fait n'est pas courant d'où l'excellente idée de nos « troubadours » passeurs de mémoire et d'histoire de mettre en scène la **fontaine de César** par un aménagement soigné et un spectacle sur la valeur de l'eau, l'histoire des lavandières, du moulin.

Autant de rappels historiques proposés par la « **mémoire de Veyrier** » et « **les amis de la fontaine César** » pouvant intéresser le jeune public des écoles d'Etrembières, Veyrier et Gaillard.

L'idée est excellente, les enfants préparés par vos équipes en amont seront ravis, je vous remercie très sincèrement pour cette initiative auprès nos jeunes avides de connaissance.

La commune d'Etrembières sollicitée par l'association « **les amis de la fontaine César** », a su dans la mesure de ses moyens et possibilités répondre aux attentes avec une aide efficace des services municipaux, l'investissement de notre adjoint aux travaux Jacky Tonoli, et l'engouement entier du conseil municipal et de bénévoles. Je les remercie toutes et tous.

La commune d'Etrembières engage dès le 10 juin au lendemain des festivités, des travaux chemin des Pralets, pour l'enfouissement des lignes électriques, finissant ainsi ce lieu emblématique.

Ce projet bien préparé et voulu par « **les amis de la fontaine César** » et la « **mémoire de Veyrier** », est total, bravo à votre engagement, votre pertinence à vouloir transmettre l'histoire de façon aussi artistique et ludique.

Je vous en suis reconnaissante et vous en remercie très sincèrement.

Bravo, à la mise en scène, au chant, aux comédiennes : l'art est un pas de la nature vers l'infini.

Vive Veyrier-Etrembières sans frontières !

Anny MARTIN,

Maire